

これからの季節、熊本でもスイカやメロン、ビワなどの果物が旬を迎えます。特に、熊本のスイカは関西でも人気が高かったです。おいしいものを地元で食べられるのは大きな喜びですが、ほかの土地に行くとは違った特産品があった、それも楽しみの一つではないでしょうか。

われわれ医者は、「学会」に出席するため各地へ出張に行くことがあります。学会は全国のいろいろな大学や病院が交代で主催し、その地元で開かれます。専門分野の者が集まり、最新の知識や工夫を発表する場です。大きな学会ですと数千人以上が集まるこ

## 学会

ともあり、私も毎年いくつかの学会に参加していました。が、今は新型コロナウイルス感染症の影響で中止や延期になっていきます。

おいしいものや温泉の多い九州での学会は人気が高く、私も関西にいた時には、できるだけだけ出席していました。このように書くと「学会は遊びか？」と思われるかもしれませんが、昼間はちゃんと勉強します。私も得意分野で発表をするのですが、全国には同じ分野でがんばっている医者

も多く、毎回顔を合わせていると、いろいろな話をして自然と友達になります。そんな友達の一人在佐賀大学の教授で、6年前に「熊本の日赤で働かないか」と私を誘ってくれたのでした。彼と友達になっていかなかったら、熊本には来ていなかったかもしれません。不思議な縁です。今後は多くの者が集まる学会は開催が困難となり、ウェブ会議に代わるかもしれません。直接会って話ができるのとは違ったため少し心配です。

一筆



熊本赤十字病院  
形成外科部長

黒川 正人

2020.5.20